



## Proyecto para favorecer la innovación docente sobre la salud

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y el Centro de Imagen y Tecnología del Conocimiento Biomédico de la Comunidad de Madrid han suscrito un convenio de colaboración por el que el Instituto Universitario de Ciencias de la Educación se une a la Plataforma Hermes, la primera comunidad profesional destinada al intercambio de información, formación, conocimientos y servicios de los profesionales del sector de la salud.

El acuerdo fue presentado ayer en el Rectorado de la institución académica salmantina por José Ángel Domínguez, vicerrector de Docencia, y Leonardo Sánchez De Lerín, director de Desarrollo de Negocio de Citec-B, acompañados por los profesores María José Conde, Juan A. Juanes y Félix Ortega, directora, subdirector y secretario, respectivamente, del Iuce.

Esta plataforma contribuye al esfuerzo de los equipos docentes y los facultativos en el fomento y la difusión de actividades de investigación científica en el ámbito educativo. ■